

## ABSTRAK

**Nurul Qamariah, 2017. Pengaruh Lingkungan Sekolah Terhadap Motivasi Belajar IPA Kelas V SD Islam Athirah Antang Makassar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. Hj. Ernawati, M.Pd. dan Pembimbing II Hilmi Hambali, S.Pd., M.Kes.**

Penelitian ini mengkaji tentang pengaruh lingkungan Sekolah Terhadap Motivasi Belajar IPA Kelas V SD Islam Athirah Antang Makassar. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh lingkungan sekolah terhadap motivasi belajar IPA pada murid kelas V SD Athirah Islam Antang Makassar, Seberapa besar pengaruh lingkungan sekolah terhadap motivasi belajar IPA pada murid kelas V SD Athirah Islam Antang Makassar. Tujuan penelitian ini adalah Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk lebih mengetahui sejauh mana pengaruh lingkungan sekolah terhadap motivasi belajar IPA pada murid kelas V SD Athirah Islam Antang Makassar. Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah kualitatif dan Jenis penelitian ini adalah penelitian Ex-Post Facto yang bersifat korelasional, karena peneliti tidak memberikan perlakuan kepada responden. peneliti langsung menyelidiki variabel bebas dan efeknya terhadap variabel terikat. Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah siswa kelas V Athirah Antang Makassar yang berjumlah 50 siswa dan sampel berjumlah 35 siswa. Variable yang akan diselidiki dalam penelitian ini terdiri dari dua jenis, yaitu variabel bebas dan variabel terikat. Lingkungan sekolah sebagai variabel bebas dan motivasi belajar sebagai variabel terikat. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistic deskriptif, uji prasyarat analisis serta analisis akhir atau pengujian hipotesis. Motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA kelas V SD Islam Athirah Antang Makassar berada pada kategori sedang. Hasil belajar dalam mata pelajaran IPA kelas V SD Islam Athirah Antang Makassar berada pada kategori rendah. Lingkungan sekolah siswa berpengaruh terhadap hasil belajar IPA kelas V SD Islam Athirah Antang Makassar. Jadi, kesimpulan dari penelitian ini bahwa pengaruh lingkungan belajar terhadap hasil belajar rendah.

**Kata kunci:** pengaruh lingkungan sekolah, motivasi belajar, dan siswa.